

pasteurs, avocats, etc., sont obligés de beaucoup parler et qui sont sujettes aux maux de la gorge et du larynx. Le remède est en tout cas peu coûteux et facile à essayer:

COURRIER DU CANADA.

MONSIEUR BONJOUR

Un écrivain de mérite, Casimir Bonjour, sollicitait sa réception à l'Académie française. Il se présente chez un des membres de ce corps illustre, afin de le disposer en sa faveur. Une femme de chambre vient lui ouvrir la porte: "Votre nom, Monsieur?" Le candidat répond, avec son plus gracieux sourire: "Bonjour." Flatée de cette politesse, la domestique répond: "Bonjour, Monsieur? voulez-vous me dire votre nom, afin que je vous annonce? — Je vous dis Bonjour. — Et moi aussi, bonjour, Monsieur. Qui faut-il que j'annonce maintenant? — Eh! Bonjour, c'est mon nom." La femme de chambre comprit alors qu'au lieu de dire: Bonjour, Monsieur, il fallait dire: Monsieur Bonjour!

PENSÉES ET MAXIMES

Ce que j'estime immédiatement après l'éternité, c'est le temps.

Mad. Swetchine.

* * *

Cherchez le devoir avant le plaisir, et vous trouverez le plaisir dans le devoir.

∴

Pensez deux fois avant de parler, et vous parlerez deux fois mieux.

Plutarque.

∴

Lorsque le nom de Jésus ne se trouve pas sous ma plume je ne me sers de celle-ci qu'à regret.

La vén. Barat.